Rainer Popp siegt erneut am Großglockner

Ferleiten - Nach seinem dritten Erfolg bei den Senioren-Weltmeisterschaften im Radfahren ließ der Schönauer Rainer Popp die Chance nicht ungenützt, zum dritten Mal in Folge des Großglockner Bergradrennen vom Start in Ferleiten bis hinauf zum Fuschertörl für sich zu entscheiden. Der Bewerb wurde bereits zum 15. Male durchgeführt, und immer noch hält Popp den Streckenrekord, den er im Jahr 1997 auf 57 Minuten hinaufschraubte.

In diesem Jahr konnte es sich Rainer Popp gar leisten zwei Kilometer vor dem Ziel das Tempo heraus zu nehmen und nach exakt einer Stunde zum insgesamt vierten Male als Sieger über die Ziellinie zu rollen.

Nach einer Urlaubspause wird der Simplon Teamfahrer im September noch zwei kleinere Radmarathons bestreiten und eine wiederum sehr erfolgreiche Saison beenden. Offen ist noch, ob Popp im nächsten Jahr noch am »Race accross the Alps« an den Start geht, denn er plant beim Sechs-Etappen-Rennen »Trans Alps« von Oberammergau